

Herzlichen Dank

für die überaus grosse mitfühlende Anteilnahme
sowie die vielen Zeichen der Verbundenheit beim Abschied von

Anton Traber

9. Februar 1927

Speziell danken wir

- ... für den schönen Blumenschmuck
- ... für die zahlreichen Karten, die tröstenden Worte
und stillen Umarmungen
- ... für den würdevoll gestalteten Abschiedsgottesdienst
durch Pfarrer Oliver Baumgartner
- ... dem Männerchor Pfungen-Neftenbach mit Mardi Byers für die
wunderschöne, musikalische Umrahmung
- ... Peter Geugis für sein treffend ausgesuchtes Orgelspiel
- ... für die liebevolle Betreuung durch das mobile palliative Care Team
 - ... für die vielen grosszügigen Spenden
zugunsten des Kinderheim Selam
 - ... allen Verwandten, Freunden und Bekannten,
die dem Verstorbenen die letzte Ehre erwiesen haben.

Dankbar und gerne erinnern wir uns an die vielen schönen
gemeinsamen Stunden, die wir mit ihm verbringen durften.